



Les petites nouvelles de l'École Sophie-Morigeau

La semaine du 15 octobre 2018



Chers parents,

Les élèves ont développé leurs compétences de communication et de collaboration lors de nos activités en groupes totem! Les groupes ont commencé à créer un totem qui représente bien leur animal (saumon, tortue, bison, castor, coyote, hibou) ainsi que les membres de leur équipe. Tous les mercredis, dans leurs groupes totem, les élèves liront ensemble des contes autochtones ou feront un jeu autochtone avant leurs activités à la carte (sciences, arts, théâtre, makerspace, robotique, etc).

Le restaurant des 4-5-6e année, « *Attention, c'est bon!* », est officiellement ouvert! Les élèves nous ont donné un avant-gout avec de délicieux biscuits aux chocolat. Le premier diner sera servi le jeudi 18. Merci de remettre les formulaires au plus tard mardi.

Quelques rappels pour la semaine à venir:

15

Classes nature (M-6)

Sortie à la piscine (merci de prévoir maillot, serviette)

16

Club de course 12h

Bibliothèque M-1 et 4-6
Éducation physique M-6

17

Mercredi à la carte

Activités en groupes totem

18

Club Écolo 2-3 12h

Repas Resto
Bibliothèque 2-3

Éducation physique M-6

19

Journée pédagogique
(pas d'école pour les élèves)



Les M-1

comptent les jours d'école. Nous sommes déjà rendus à 25 jours!



Les 2-3

font une étude scientifique sur les pommes.



Les 4-5-6

font les meilleurs biscuits du monde! (Heureusement, ils les partagent :-)

N'hésitez pas à nous contacter pour toute question ou inquiétude. Nous vous souhaitons une excellente semaine!